

Chronique #292



Une lectrice m'a fait parvenir ses interrogations sur le chaînon manquant.

Le Moi Éthérique a donné la consigne à des formes de vie extraterrestres de créer un corps matériel pour la fusion qu'elles ont ensuite placé sur le plan physique animé par la lumière du Moi éthérique.

Mais si les formes de vie extraterrestres travaillent en coercition éthérique avec le double de l'Homme alors POURQUOI ?

Si l'énergie qui descend pour l'ouverture des centres psychiques cause tant de souffrance jusqu'à la naissance de la maladie, alors pourquoi ce corps de carbone n'a-t-il pas été créé plus résistant ?

Le chaînon manquant peut-il éviter la souffrance chez l'ego en fusion mentale ?

Le chaînon manquant peut se définir par l'incompréhension de l'ego face à l'immersion des énergies éthériques dans la conscience mentale. La mutation de l'ego est en cours sur la planète, c'est la raison pour laquelle l'ego doit recevoir la compréhension sur l'intégration des énergies éthériques.

Il faut savoir qu'à la base, l'ego a été créé uniquement comme support à la conscience psychologique. Les formes de vie extraterrestres travaillent en coercition avec le plan de l'éther, car elles-mêmes ont été engendrées par l'éther. L'évolution est répandue dans tous les univers et les formes de vie extraterrestres n'y échappent pas, celles-ci contribuent à l'évolution des espèces sur différents plans de vie.

Alors pour répondre à la question suivante sur les formes de vie extraterrestres travaillant en coercition éthérique avec le double de l'Homme : « alors POURQUOI ? »

Il y a deux interrogations dans cette question, il faut savoir que le corps physique a été créé par les formes de vie extraterrestres afin que celui-ci puisse expérimenter la matière tout en développant une conscience miroir, c'est-à-dire une copie de la conscience supérieure, ce qui a créé une conscience psychologique.

Ces formes de vie extraterrestres ont reçu comme mandat de développer un support pour une conscience psychologique. Après quelques milliers d'années, cette conscience s'est développée, celle-ci s'est lourdement chargée de connaissances pour engendrer une base de données contenant les mémoires expérientielles de l'ego.

Le corps physique conçu par les formes de vie extraterrestres devait être très densifié afin que l'ego puisse supporter la lourdeur d'une conscience psychologique.

Il faut comprendre que la conscience psychologique ainsi que les cellules du corps physiques ont été polarisées pour maintenir l'ego à l'horizontale dans la matière afin que débute la construction de ses corps subtils.

Ensuite, pendant des milliers d'années la conscience de l'ego psychologique s'est imbriquée dans une boucle sans fin, l'ego mourrait puis il se réincarnait dans cette boucle temporelle. Plus l'ego s'incarnait, plus sa conscience s'alourdissait. L'ego avait donc besoin d'un corps qui pouvait supporter toutes ses incarnations.

Maintenant pour comprendre la conception du corps physique par les formes de vie extraterrestres, il faut savoir qu'un ego en fusion mentale devient très sensible au fur et à mesure de ses intégrations. L'ego en fusion mentale, ne supporte plus le poids de l'émotion dû au fait que sa conscience psychologique s'est effondrée avec l'ensemble de ses émotions.

En fait, la conscience de l'ego en fusion mentale a été purgée de ses émotions, celle-ci est devenue légère et elle a acquis une très grande sensibilité.

Si l'énergie qui descend pour l'ouverture des centres psychiques cause tant de souffrance jusqu'à la naissance de la maladie alors pourquoi ce corps de carbone n'a-t-il pas été créé plus résistant ?

Ce corps de carbone a été créé pour supporter une conscience psychologique, ce corps de carbone est tellement lourd que la conscience est emprisonnée dans cet ego densifié.

Alors pour intégrer une conscience supérieure, le corps physique a besoin d'être allégé de ses émotions. En fait, ce corps de carbone doit être dépolarisé, car le taux vibratoire de la conscience supérieure est incompatible avec le taux vibratoire d'une conscience psychologique. Il faut comprendre que ces deux consciences représentent deux plans de conscience bien distincts.

La conscience psychologique est enduite d'émotions, de mémoires, ces artéfacts occupent tout l'espace dans la conscience mentale de l'ego. Tandis que la conscience supérieure a besoin de vide, c'est pour cette raison qu'elle se doit de purger la conscience mentale de l'ego.

Maintenant, il faut se demander pourquoi tant de souffrance chez l'ego pour intégrer une conscience supérieure ?

La souffrance chez l'ego est due à l'incompatibilité vibratoire entre la conscience supérieure et le corps physique. Il faut savoir que la conscience psychologique ainsi que le corps physique ont créé des mécanismes de résistances pour repousser l'énergie éthérique et cela a perduré quelques milliers d'années. Ce faisant, les forces occultes ont eu amplement le temps de solidifier les résistances dans le mental de l'ego.

Alors, lorsque l'énergie éthérique pénètre dans le mental de l'ego, celle-ci brûle les résistances au fur et à mesure de sa progression dans le corps physique de l'ego. C'est pour cette raison que le corps physique est malmené. Dans les faits, la conscience supérieure, en brûlant les résistances dans les cellules, en modifie le taux vibratoire pour dépolariser les cellules afin que celles-ci puissent être en mesure de contenir l'énergie éthérique au sein même de leur noyau cellulaire.

Ce faisant, le corps physique de l'ego se fragilise à chaque intégration. Pour ma part, j'ai fait plusieurs séjours à l'hôpital, mais j'avais la compréhension de ce que je vivais, je savais que l'ego vivait des phases d'intégrations plus agressives. Mais cela a duré à peine quelques jours en attendant la prochaine intégration.

Il faut comprendre que le corps physique de l'ego ainsi que sa conscience mentale doivent perdre du poids en conscience, car la polarité pèse trop lourd dans la conscience et dans les cellules du corps physique.

Il est vrai de dire que l'intégration peut rendre l'ego très inconfortable dans la matière due à sa fragilité. Le double éthérique peut même amener l'ego à la frontière de la mort pour lui faire intégrer un type de vibration spécifique

pour ensuite le récupérer.

Il n'y a pas de règle à suivre dans l'intégration des énergies éthériques, cela dépend du statut vibratoire de l'individu.

La souffrance est-elle le prix à payer pour intégrer la conscience supérieure ?

En fait, ce n'est pas une question de prix à payer par la souffrance, c'est plutôt une question de mutation. L'ego doit comprendre qu'il passe du plan psychologique à un plan éthérique et le taux vibratoire sur le plan éthérique tuerait l'ego instantanément si celui-ci n'était pas préparé auparavant.

Tout est une question d'énergie, le plan spirituel a son propre taux vibratoire qui est plus élevé que sur le plan psychologique et le plan de l'éther a un taux vibratoire qui pourrait consumer le plan spirituel et le plan psychologique dans une seule descente d'énergie.

Alors, il est compréhensible que le corps physique intègre petit à petit cette énergie éthérique. Pour bien saisir le concept, c'est comme si le double éthérique faisait boire de l'énergie nucléaire au compte-gouttes à l'ego afin que celui-ci puisse s'acclimater à ce taux vibratoire.

Évidemment lorsque l'énergie nucléaire envahit les cellules dans le corps physique, celles-ci deviennent stressées et ce stress est transmis au cerveau qui en retour déclenche une souffrance afin de prévenir l'ego qu'il est en train de passer au feu, d'où la souffrance engendrée.

Il existe deux sortes de souffrance, il y a la souffrance psychologique et la souffrance psychique

La souffrance psychologique est causée par les émotions qui peuvent se traduire en maladie. Il faut comprendre que la souffrance psychologique ne s'arrête jamais, pourquoi ?

L'ego étant un être polarisé, il est sous la gouverne de ses émotions et celles-ci vont faire en sorte que l'ego vive des hauts et des bas dans son énergie polarisée. La souffrance psychologique peut être mentale tout comme celle-ci peut être physique. Mais le fait est que l'ego est dans la souffrance permanente due aux actions de la polarité dans son mental et dans son corps physique.

La souffrance psychique est graduelle, celle-ci se fait sentir au fur et à mesure de l'intégration dans le mental de l'ego pour ensuite redescendre dans le corps physique. La souffrance psychique n'est pas permanente, car une fois l'intégration terminée, elle disparaît.

Certes, la souffrance psychique fera souffrir l'ego à chaque intégration, mais celui-ci, après coup, ne souffrira plus jamais. Évidemment selon ce que l'ego en fusion mentale doit vivre dans la matière, il lui sera injecté la vibration adaptée à son mental.

Pour résumer cette chronique, il convient de dire que la souffrance de l'ego est générée par la dépollution de son mental et de son corps physique due à l'intégration du feu solaire.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 12-04-2023

Fiche: id-00371